



Loyalty Report feat. Forrester

Comarch

Download

Las2 ORILLAS

Todas las historias, todas las miradas, desde todos los rincones

Envía tu noticia

PODER AL MINUTO REGIONES EL GOCE OPINIÓN NOTA CIUDADANA CONVERSACIONES



OPINIÓN

El Banco de la República es el responsable

La traumática devaluación del peso colombiano es responsabilidad del Banco de la República, que desde la Constitución de 1991 goza de completa independencia política

Por: Carlos Jiménez Moreno | noviembre 08, 2022

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.

Las2 ORILLAS

“ NO HA TENIDO MEJOR IDEA QUE SUBIR LAS TASAS DE INTERÉS EN UNA ECONOMÍA A AMENAZADA POR LA RECESIÓN ”

CARLOS JIMÉNEZ MORENO

La dimensión catastrófica de la devaluación que hoy padecemos queda completamente en evidencia cuando se compara la cotización de 5.000 por dólar de nuestro peso con las del resto de los países de América Latina. A fecha del 31 de octubre el dólar costaba 5, 29 reales brasileños, 19,78 pesos mexicanos, 156, 01 pesos argentinos, 3,96 soles peruanos y 40,77 pesos uruguayos. Chile rompía la tendencia con sus 942,30 pesos, pero manteniéndose aún muy lejos de nuestro funesto récord que solo era superado por Paraguay que nos aventajaba con sus 7. 321 guaraníes por dólar.

El desplome de nuestra divisa no puede ser achacada en exclusiva a las consecuencias de las draconianas sanciones económicas impuestas por Estados Unidos y la Unión a Europea a Rusia por la invasión de Ucrania ni a la elevación de las tasas de interés por la Reserva Federal que ha encarecido el dólar. Estos factores adversos han afectado por igual al resto de las economías latinoamericanas, por lo que cabe deducir que si en la mayoría de ellas la devaluación de sus divisas no ha sido catastrófica es porque los

Publicidad

Anuncio

Customer Loyalty Trends 2022

Lo más leído

Le sentaron bien los millones: el increíble cambio de Carla Giraldo después de haber ganado MasterChef

Lo dejó como un interesado: La trapeada de Shaira contra Jessi Uribe

No lloremos por Zara que tenemos a Only, el almacén de ropa que se inventó un campesino

La razón que hizo que famosa presentadora fuera retirada de las pantallas de televisión

La reunión de los comerciantes colombianos con las dura Delsy Rodríguez para vender en Venezuela

¿Quiénes cultivan los limones Tahití, el aguacate y la exótica gulupa que se venden en el mundo?

La nave BMW que Dorlan Pabón se compró con el sueldazo que gana en Nacional

Para que te traje , la bobada de Sebastián Viera por su insólita expulsión.

¿Le va a quitar el puesto a Amparito? Marbelle quiere ser la nueva cuchibarbie de la tv colombiana

El peso de los asesinos de Andrés Escobar en la mafia antioqueña, que Netflix muestra

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

respectivos bancos emisores han adoptado o mantenido políticas monetarias mejores, por más realistas o prudentes. Y concluir que el responsable de la traumática devaluación del peso colombiano es el Banco de la República, que no puede echarle la culpa ni a este gobierno, y ni siquiera a los gobiernos de Duque o de Santos, porque desde la Constitución de 1991 goza de completa independencia política. Es por lo tanto obligación de su junta directiva ofrecer explicaciones públicas a unos resultados cuyas consecuencias negativas se ven agravadas por la coyuntura económica nacional sacudida por una prolongada temporada de lluvias torrenciales que tiene al borde del colapso a cerca de 300 municipios del país y afectado seriamente a otros 600. Y desde luego por el encarecimiento del servicio de la deuda externa debido al alza antes mencionada de las tasas de interés decretada por la Reserva Federal.

Cabe sin embargo dudar que la Junta del Banco ofrezca dichas explicaciones y que sea capaz de obrar en consecuencia corrigiendo su política monetaria. De hecho, no ha tenido mejor idea que la de subir las tasas de interés, una medida claramente recesiva, dictada en el momento en que la economía colombiana está amenazada seriamente por la recesión.

Por lo que **al presidente Petro le toca hacerse cargo del problema** y tomar cartas en el asunto. Y la primera medida, la más urgente, tiene actuar sobre la disponibilidad a corto plazo de dólares para comprar en el extranjero los alimentos que cubran el déficit de producción nacional de los mismos agravado por las cosechas perdidas por la crudeza del invierno. Disponibilidad que puede conseguirse prohibiendo por decreto - en el marco de las facultades extraordinarias de las que el Ejecutivo dispone gracias a la declaratoria de Desastre nacional - la repatriación de capitales y la exportación de beneficios empresariales por seis meses, prorrogables por una vez. Hoy como nunca la alimentación del pueblo colombiano debe primar sobre los beneficios empresariales.

Otra medida es la creación inmediata de una empresa de transportes públicos de carácter nacional que se encargue de gestionar la construcción de grandes obras de infraestructura, como el ferrocarril Barranquilla/Buenaventura, los metros de Barranquilla y de Cali y la construcción de una segunda fase de los metros de Medellín y Bogotá. Obras que de realizarse en régimen de colaboración publica/ privada atraerían importantes volúmenes de inversión extranjera. Y que desde luego son mejor alternativa que la de autorizar nuevas explotaciones de **petróleo**, vender **Ecopetrol** o incrementar aún mas la deuda externa.

Por: *Angie Paola Sierra Ávila*

Proyecto Chocó Gen llegará al encue...

Por: *Gonzalo Diaz Cañadas*

Polarización política ha sido la desgra...

Por: *Mario Arturo*

Por: *INTI Mesias Barrera*

La guerra en Colombia y los tratados...

Por: *Simón Usma Jaramillo*

La macabra ruta hacia el sueño ameri...

Por: *Javier Oliver CT*

+ **Notas Ciudadanas**

Notas recomendadas



De ser militar a tener un ejército de modelos webcam: La historia de Andrés Bernal



Ser gay en Tuluá hace 70 años, la valentía de Álvarez Gardeazábal



John Édison Castaño, el juvenil que iba a ser como Maradona pero terminó de recepcionista



La caída de Francis Ford Coppola, el creador de El Padrino

-Publicidad-



Like 0

Twitter Instagram

1



La resurrección de la dinastía García Burgos en Córdoba, tras el asesinato de su patriarca Amaury García

Fue un golpe demoledor que a su hija la exsenadora Nora le tomó años y bandazos reconstruir el poder, ahora en manos de su hijo Marcos Daniel Pineda y David Barguil



El peso de los asesinos de Andrés Escobar en la mafia antioqueña, que Netflix muestra

La serie Goles en contra abrió de nuevo las heridas de la peor tragedia del fútbol colombiano, hace 28 años cuando los Gallón le cobraron con su vida un autogol



Nuevo pulso electoral entre Trump y Biden en las elecciones legislativas de este martes

Estos comicios son cruciales para demócratas y republicanos, renuevan la Cámara y parte del Senado y está en juego la gobernabilidad de un Biden de capa caída



¿Quiénes cultivan los limones Tahití, el aguacate y la exótica gulupa que se venden en el mundo?

Dos empresas colombianas, Avofruit y Jardín Exotics, se pelean con los chilenos e israelíes que siembran en Colombia. el boom en la

exportación de frutas



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535

contacto@las2orillas.co

Pauta: comercial@las2orillas.co

Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

[¿Quiénes somos?](#) | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:
useit